

## REMERCIEMENT AU PEUPLE D'ITSASU

On pensait presque que vous ne veniez pas !! Mais finalement nous avons vu votre bus et notre visage c'est illuminé. Nous vous recevons avec beaucoup de joie, beaucoup d'enthousiasme et une chaleur étouffante, il faut tout dire.

Quelques paroles de bienvenue pour vous dans la place et également on a reçu les vôtres. Un échange de cadeaux; la Mairie d' Etxauri vous a donné le mouchoir du peuple pour que à votre rentrée vous soyez un des nous, Á son tour, la Vallée d'Etxauri une feuille de cerise qui symbolise, dans quelque manière, notre vallée et votre village. On a reçu de votre part un DVD très intéressant! Et une photographie d'Itsasu que nous garderons á la Mairie.

En haut dans l'hôtel de ville, où Etxauribar Lanean avait préparé un hamarretako exquis, devenu presque hamabietako, qui était très, très riche; on a pu déguster des brochettes de « relleno », de la morue, du fromage ... avec du bon vin d'Otazu. On a commencé à engager la conversation, bonne allure, et en plus, les musiciens d'Itsasu nous empêchaient de nous ennuyer.

Nous sommes descendus à la place et là, nous avons profité de voir ces jeunes makilaris et dantzaris. Et pour finir le magnifique spectacle qu'ils nous ont offert, ils m'ont dédié, á moi-même qui écris, une dance, après quelques filles du groupe (et quelque garçon) se sont encouragées pendant que les musiciens animaient tout le spectacle ...

Heure de manger. On arrive à la tente et elle était complète, une fois assises, entre le vin, le cidre, le zurrakapote et les haricots blancs, nous continuons à parler un peu de tout: le Basque, les enfants, le temps, les cerises (bien sûr!), le travail, la politique ....pendant que les musiciens continuaient à jouer et les danseurs nous ont offert une Ezpatadantza ... Incroyable!

Pour finir le repas, on a joué au bingo dans l'espoir de gagner le prix et donner une joie au jeune d'Itsasu qu'il avait eu un rencontre, pas très amical, avec la Garde civile, mais cela n'a pas été possible. Celui qui a finalement gagné a été un jeune de la Comparsa des Giants de Berriozar qui nous avait animé la fête. Espérons qu'on se revoit bientôt. eskerrik asko.

Et plus tard, dans la place; on a vu un match de jeu de balle qui jouent quelques jeunes pelotaris de la Vallée (des promesses pour l'avenir!), puis l'excellente participation du couple de la Vallée (Xabi-Etxague) contre le couple d'Itsasu (Mathieu-Pello). Bon, bon, d'accord, impressionnant! Tout le fronton était avec eux. Et je crois qu'ils en ont profité (vu qu'ils ont allongé le match jusqu'à 25!).

Pour finir et au son de la musique des musiciens d'Itsasu (quelle résistance !), nous avons accompagné au bus nos amies, en formant une chaine humaine, pour leur dire un bon au revoir comme ils le méritaient.

Idoia Aritzala Etxarren

Etxauriko alkatea - Mairie d'Etxauri

